

弥富市立十四山西部小学校 学校だより 第32号

令和5年12月22日



♥●●♥♥●●2学期もありがとうございました♥●●▼♥●●1

行事が多かったからでしょうか、9月からの4か月は足早に過ぎていったように感じます。4・5年生の野外活動、6年生の修学旅行、黒豆収穫、稲刈り体験、社会見学、学習総合発表会、持久走記録会等々…。挙げればきりがありませんね。そんな行事の中で、子どもたちのきらりと光る姿が見られたことが何よりの収穫でした。その都度、ご家庭でも頑張りを認めていただいていたことで、さらに子どもたちは成長を大きいものにしています。いつも保護者の皆様のご支援に感謝しています。

学校では、毎学期、「なりたい自分になる」と目標を立てています。 2 学期は少しでもなりたい自分に近づくことができたと感じている子もいるようですし、自己評価が厳しい子もいます。 そんな振り返りを 3 学期につなぎ、活かしてほしいものです。限界を自分で決めず、未知なる伸びしろをグンと伸ばせる 3 学期になることを願っております。

今学期もかわらず、本校の教育活動にご理解、ご協力をありがとう ございました。また、来学期もどうぞ、よろしくお願いいたします。



学年スピーチを行いました

本日は、2学期の終業式でした。その後、今年最後を締めくくる学年スピーチが行われました。 どの子も立派に話をすることができました。



| 年生



2年生



2年生



3年生



4年生



5年生



5年生



6年生

皆様、どうぞよいお年をお迎えください。新学期、新たな希望に満ちた子どもたちに 会うことを楽しみにしています。

